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平成２４年７月２０日発行 

【 第 ３ 号 】       

編集・発行 

磯辺第一小学校・磯辺第二小学校 

磯辺第四小学校 統合準備会 

磯辺地区では、「磯辺地区学校適正配置地元代表協議会」の真摯な協議を踏まえ、磯辺 

第一小学校と磯辺第二小学校、磯辺第四小学校の３校統合が決まり、平成２５年４月に 

統合新設校として開校することになりました。 

この決定を受け、昨年１１月２４日「磯辺第一小学校・磯辺第二小学校・磯辺第四小学校 

統合準備会」が発足し、統合に向けた準備を進めていくことになりました。 

このお知らせは、「磯辺第一小学校・磯辺第二小学校・磯辺第四小学校統合準備会」の協 

議内容について、保護者や地域の皆様へお知らせするためのものです。今後も準備会の協議 

に合わせて継続して発行してまいります。 

 

 

 ６月２２日（金）午後３時１５分から、磯辺第四小学校図書室にて、第３回統合準備会を開催しま

し た 。 統 合 準 備 会 は 、 統 合 対 象 校 の 職 員 、 保 護 者 や 地 域 の 代 表 、 教 育 委 員 会 職 員 で 

構成されています。会長は磯辺第一小学校の中川校長、副会長は磯辺第二小学校の我妻校長、 

磯辺第四小学校の神尾校長、磯辺第一中学校区青尐年育成委員会の石塚会長です。 

＜磯辺第一小学校・磯辺第二小学校・磯辺第四小学校統合準備会委員＞ （敬称略） 

氏 名 役   職 氏 名 役   職 

石塚 浩子 磯辺第一中学校区青尐年育成委員会会長 氏平 靖子 磯辺第四小学校保護者と教職員の会会長 

中川 邦彦 磯辺第一小学校 校長 吉田 直子 〃                 副会長      

鈴木  洋    〃    教頭 金田 幸恵 学校財務課 調達係長 

高市 恵美    〃    教務主任 衣鳩 和敏 学校施設課 施設係長 

我妻 健次 磯辺第二小学校 校長 大井  力 学事課   学務係長 

渡邊 浩幸    〃    教頭 山下 敦史 教職員課  管理主事 

佐藤  都     〃    教務主任 尾高 正浩 指導課   指導主事 

神尾 祝子 磯辺第四小学校 校長 三橋 和生 保健体育課 課長補佐 

小林 英清    〃    教頭 池田 亘宏 企画課   主幹 

溝越 信夫    〃    教務主任 小口 祐司 〃    主査 

関根 美和 磯辺第一小学校 保護者会会長 山﨑 二朗 〃    主査補 

篠崎 孝子 〃       副会長 安井   忍 〃    主査補 

高橋真紀子 磯辺第二小学校  父母と先生の会会長 
  大木 理恵 〃                 前会長 

 

 

 

 

 

 統合準備会では、平成２５年４月の開校に向け、子どもたちのより良い教育環境づくりにつ

いて協議を行っていきます。具体的には、統合前の交流活動や統合校の教育内容、校舎の改修、

通学路の安全確保等について、情報交換と協議を行っています。 

学校や保護者会それぞれが、統合に向けての課題を適宜検討・調整し、報告します。 

統合準備会とは… 

 

第３回統合準備会を開催しました 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
第３回準備会では、教育委員会、会長、副会長の 

あいさつの後、次のことについて協議しました。 

 以下はその概要です。 

 

ア 統合準備会の役割とスケジュール等について 

 

統合準備会の役割と今年度の統合準備会の予 

 定や磯辺第四小校舎の改修等が確認されました。 

統合小学校の校舎となる現磯辺第四小学校は、 

新基準で建てられており、耐震補強工事の必要が 

なく、老朽箇所が尐ないため、改修工事は仮校舎 

を設置せずに子どもたちが生活しながら改修する、 

「居ながら施工」が行われます。 

具体的には以下のような工事を実施します。 

２４年度 特別教室・普通教室の修繕 

エレベータ設置 等 

２５年度 本格的な改修工事 

     （トイレ・給食室・外壁等） 

 

 

 

 

イ 開校に向けた準備について 

  開校に向けて準備すべき事柄が改めて確認され 

た後、進捗状況について報告がありました。            会議の様子 

学校からは、学校運営や教育内容等、学校同士で 

すり合わせを行うべき事柄について既に３校で打ち 

合わせを持っていること、各校とも物品整理や不要 

物の片付け等を進めていること等、着〄と準備を進 

めていることが報告されました。 

また、保護者会からは、会則のすり合わせや物品 

の整理が進められていること等が報告されました。 

 

ウ 校名の選定に向けて                      

  ５月いっぱい「校名アンケート」が実施され、保護者や地域の方から多くの校名案が寄せられま 

した。今後、教育委員会の校名検討委員会、教育委員会会議を経て内定され、最終的には市議会に 

おいて決定されますので、１２月には校名をお知らせできる予定です。 

 

＜企画課主幹＞ 

この統合準備会は、統合に向けて円滑な準備が進

むよう、意見交換を通じて、情報と認識の共有を図

ることを目指している。子どもたちにとって「夢と

希望がもてる学校」にするために、委員の皆様のご

協力をお願いしたい。  

＜中川会長＞（磯辺第一小学校校長） 

この統合準備会は、準備を進めていく大切な役割

を担っている。各部署でさまざまな準備が進んでい

ること思う。歩調を合わせながら進めていきたい。  

また、第四小が夏休みから改修工事に入る予定で

あり、第一小・第二小でも支援していきたい。 

 

 
＜神尾副会長＞（磯辺第四小学校校長） 

 ２５年４月の統合に向けて第四小の改修工事が

７月から始まるため、校内の物品整理や移動を始め

ている。統合については校舎整備などの準備はもち

ろん、児童の交流など心の面での統合準備も必要で

あり、３校協力しながらしっかりと取り組んでいき

たい。 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホーム 

ページでもご覧になれます。 

市役所のホームページの『サイト内検索』 

に「適正配置」と入力してご覧ください。 

【今後の統合準備会の予定】 
 

第４回準備会 平成２４年１０月 

 

第５回準備会 平成２５年 ２月 

 

※学校間、保護者組織間の打ち合わせを 

随時行う予定です。 

 

 

＜石塚副会長＞（磯辺第一中学校区青尐年育成委員会会長） 

地域としても統合に向けて学校に協力していきた

い。また、開校後も見守っていけるよう、地域の組

織づくり等も計画的に進めていきたい。 

 

第３回準備会での協議内容 


